

会津美里町立本郷小学校 令和5年度学校だよりNo.45 令和6年3月21日 発行者 校長 星 潔

祝 卒業・修了 おめでとうございます!

令和5年度の教育活動もいよいよ明日で終了です。46名の6年生に卒業証書、171名の児童に修了証書が渡されます。お子様のご卒業、修了、誠におめでとうございます。教育目標「笑顔と夢にあふれる本郷小学校」、目指す児童像「自ら学ぶ子、心豊かな子、たくましい子」、スローガン「本気で郷 GO! ドリーム スマイル チャレンジ チーム本郷」に向かって、一人一人が大きく成長した1年間となりました。

今年度も様々な面で、保護者の皆様、地域の方々、関係各位の皆様方の、あたたかなご支援、ご協力をいただくことで、教職員一同、安心して教育活動に邁進することができました。改めまして心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。子どもたちが、新しくスタートする本郷学園において、今まで以上に輝きながら、笑顔あふれる姿で、チャレンジすることを心より願っております。そして「チーム本郷」改め「チーム本学」は、更に一致団結して、新年度、スタートして参りたいと思います。本郷小学校同様、変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

卒業生 6年間の思い出







Mulanaの柱水族館



6年生 修学旅行



校長のひとりごと

今年度の教育活動が何とか無事に終わろうとしています。今年度も突然の学級閉鎖があるなど、様々な点でご心配、ご迷惑をおかけいたしましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力のおかげで、何とか教育活動を進めてくることができました。保護者の皆様には感謝しかありません。本当にありがとうございました。さて、本郷小学校としては最後の卒業生となる6年生が明日巣立ち、4月には、本郷学園として初めてとなる新入生が入学するなど、この季節は別れと出会いがあります。6年生には本郷学園後期課程で、更に大きく羽ばたいていってほしいと思います。5年生も、本郷学園東校舎で最初に学ぶ前期課程の児童として、目標を高く持ち、輝いていってほしいと思います。その他の学年の子ども達も、本郷学園としての歴史のスタートとなりますので、一人一人がチャレンジする心を忘れずに取り組んでいってほしいと思います。

保護者の皆様の中にも職場が変わったり、新しい部署に異動になったりと、新生活をスタートされる皆様もいらっしゃると思います。変化は怖く不安ですが、自分自身を成長させるには必要なことです。本郷小学校もその歴史を閉じますが、本郷学園として力強く、未来に向けて羽ばたいていければ良いと思います。

最後になりましたが、地域の皆様、保護者の皆様、関係各位の皆様、子どもたち、そして教職員。全ての「チーム本郷」の皆様に感謝して、令和5年度の学校だより、本郷小学校最後の学校だよりを閉じます。1年間お読みいただきまして、本当にありがとうございました。